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藤枝市教育委員会 令和４年８月定例会会議録 
 
 
１ 開 催 日  令和４年８月９日 
 
 
２ 場      所  藤枝市役所西館５階 第２委員会室 
 
 
３ 会議に附した事項  （別紙のとおり） 
 
 
４ 出 席 委 員  教 育 長  中村 禎 
 

 教育長職務代理者  山田 美穂子 
 
委      員  野中 進 
 
委      員  永田 奈央美 

 
 
５ 欠 席 委 員  委      員  牧田 伸明 
 
  
６ 出席した事務局職員  教 育 部 長  杉原 一行 
 

教 育 政 策 課 長  鈴木 貴繁 
 

学 校 教 育 監  梶川 佐知子 
 
主 席 指 導 主 事  安藤 厚志 

  
学 校 給 食 課 長  堀田 匡 
  
生 涯 学 習 課 長  小川 聡 

 
図 書 課 長  杉本 守 

 
 
 

総 務 係 長  田中 英忠 
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教育委員会 令和４年８月定例会 
 

 

日 時  令和４年８月９日 午後２時 

場 所  藤枝市役所西館５階 第２委員会室 

 

 

１ 開       会  午前１０時 

 

 

２ 会議録署名委員氏名  野中進委員、永田奈央美委員 

 

 

３ 日程第１ 

 

第 22号議案  令和４年度藤枝市教育委員会事業評価について 

 

 

４ 日程第２ 諸般の報告 

 

学 校 教育 監  令和４年度 「ふじえだ教師塾」塾生の教員採用試験結果 

        令和４年度 「ふじえだ教師塾」後期入塾・開講式を行います 

        令和４年度 藤枝市・白山市中学生オンライン交歓会について 

 

主席指導主事  令和３年度 藤枝市内児童生徒の問題行動等の状況を報告しま

す 

 

生涯学習課長  藤枝市民大学が開学します 

        星空観察会の開催について 

 

 

５ 閉       会  午前１１時 
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開  会    午前１０時 

 

日程第１   

 

第 22号議案  令和４年度藤枝市教育委員会事業評価について 

 

   野中委員  評価される事業の選定方法はどのようにして決められるのか。 

 

教育政策課長  事業の選定については、１番から６番は、当該年度において市が

重点戦略事業として位置づけたものである。７番と８番について

は、教育部の重点事業として議会へ報告しているものである。 

 

 

日程第２ 諸般の報告 

 

   令和４年度 「ふじえだ教師塾」塾生の教員採用試験結果 

 

         特になし 

 

 

   令和４年度 「ふじえだ教師塾」後期入塾・開講式を行います 

 

         特になし 

 

 

   令和４年度 藤枝市・白山市中学生オンライン交歓会について 

 

         特になし 

 

 

   令和３年度 藤枝市内児童生徒の問題行動等の状況を報告します 

 

   山田委員  窃盗の欄で、小学校１年生男子のところに自動車盗があるが、ど

んなものか。 

 

 主席指導主事  今回は未遂となっている。詳細については後日報告します。 

 

   永田委員  いじめ問題については、親の愛情が薄れてきているのではない

か。バックグラウンドで見えてくるものは何かあるか。 

 

 主席指導主事  愛着障害と発達障害の関連はあると感じる。適切な親子関係が構

築できていないことも考えられる。関連部局と連携していく。 
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   藤枝市民大学が開学します 

 

   山田委員  今回は最終的に定員を設けないということであるが、受講のモチ

ベーションを長く続かせる原動力のため、定員設定は必要ではな

いか。市民の反応はどうか。 

 

 生涯学習課長  来年度について決定はしていないが、定員を設定したい。もちろ

ん市民を優先としたものとしたい。 

 

   永田委員  市民大学の講師をさせてもらう立場として、講習生のレベル分け

による講座としたほうが、お互いが満足のいくものとなるのでは

ないか。または事前アンケートなどを徴収するなど、どういう層

でどういうことに期待して講座を受講しているかが講師にわかる

ととても準備がしやすいと思う。 

 

 生涯学習課長  今回は開学までの準備期間が短い中で、定員設定もなくすなど変

更点もあったため、来年度以降双方が満足できるような内容とし

ていきたい。 

 

 

   星空観察会の開催について 

 

         特になし 

 

閉  会    午前１１時 


